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Die Plasmide*) der Borrelia burgdorferi,
wesentliche genetische Elemente eines Pathogens

Stewart, Philip E; - Byram, Rebecca; Grimm, Dorothee;  Tilly, Kit; Rosa, Patricia A.

Die Spirochäte Borrelia burgdorferi, der Verursacher der Lyme-Borreliose, hat ein
ungewöhnliches Genom, das ein lineares Chromosom und den größten Plasmid-Komplement
von allen bisher charakterisierten Bakterien umfasst. Bestimmte Plasmid-kodierten Elemente
werden für die Virulenz**)  und die Lebensfähigkeit benötigt, sowohl in vitro wie auch in
vivo. Die genetischen Mittel um Borrelia burgdorferi zu manipulieren sind genügend
entwickelt für präzise molekulare genetische Untersuchungen. Borrelia burgdorferi  bietet
jetzt ein erstklassiges System, dem man Grundfragen bezüglich Plasmidbiologie und Plasmid-
Beiträge zur bakteriellen Virulenz und Pathogenese der Krankheit unterwerfen kann.
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*) doppelsträngige DNS-Moleküle
**) Grad der Agressivität, Giftigkeit der Mikroorganismen
***) Entstehung und Entwicklung eines krankhaften Geschehens
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TI  - The plasmids of Borrelia burgdorferi:
essential genetic elements of a pathogen.

PG  - 1-13
AB  - The spirochete Borrelia burgdorferi, the causative agent of Lyme disease, has an
unusual genome comprised of a linear chromosome and the largest plasmid complement of
any characterized bacterium. Certain plasmid-encoded elements are required for virulence and
viability, both in vitro and in vivo. The genetic tools to manipulate B. burgdorferi are
sufficiently developed for precise molecular genetic investigations. B. burgdorferi now
represents a prime system with which to address basic questions of plasmid biology and
plasmid contributions to bacterial virulence and disease pathogenesis.
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